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Liebe Vereinsmitglieder und Freunde des TuS Bargstedt, 
 

auch in diesem Jahr möchten wir das Jahr 2023 in Form eines Snackblattes Revue passieren lassen. 
Jede Mannschaft, Sparte oder Gruppe unseres Vereins bekommt die Möglichkeit, sich und ihre 
Mitglieder vorzustellen und von schönen Momenten des abgelaufenen Jahres zu berichten. 

Wer rastet der rostet - Wir können mit Stolz sagen, dass diese Eigenschaft (noch) nicht auf uns zutrifv 
und wir immer wieder versuchen, das Vereinsleben mit neuen Inhalten zu füllen. Aktuell haben wir ca. 
650 Mitglieder (passiv + aktiv) in den verschiedenen Sparten.  
Hierfür möchte ich mich im Namen des Vorstandes bei allen Trainern, Betreuern,  
Pragmatikern (für Erhalt der Sportanlage), Ehrenamtlern, Natascha und Team, der Gemeinde, 
Feuerwehr und all die ich (hoffentlich nicht) vergessen habe, recht herzlich bedanken!!!      
 

Eine große Bereicherung wird mit Sicherheit der neu errichtete Multifunktions-Court auf dem 
ehemaligen C-Platz sein. Die „groben“ Bauarbeiten sind soweit abgeschlossen und die restlichen 
Arbeiten werden, sobald es die Witterung zulässt, erledigt. Die ersten Bälle fanden schon den Weg in 
den Korb und der ein oder andere hat sich bereits an den Outdoorgeräten probiert.  
Wir erhoffen uns von dem Projekt, dass noch mehr Leute aus dem Dorf und Umfeld den Weg zum 
Sportplatz finden. Der Kindergarten und die Schule können ihren Sportunterricht entsprechend 
neugestalten. 

 

Wir möchten uns an dieser Stelle nochmal bei allen bedanken, die uns in irgendeiner Form unterstützt 
haben und somit ermöglicht haben unsere Sportanlage zu erweitern. Die zu bringende Eigenleistung 
ist nicht unbeachtlich und zeigt einmal mehr, was in Bargstedt möglich ist, wenn alle an einem Strang 
ziehen!  Es wird im Sommer noch eine ofÏzielle Eröffnung geben – der Termin dafür steht aktuell aber 
noch nicht fest. 

Im vergangenen Jahr konnten sogar zwei „Großereignisse“ statvinden, die man nicht alle Tage auf der 
heimischen Sportanlage zu sehen bekommt.  
Am 1. Juli wurde auf der Sportanlage ein Musical aufgeführt, dass eigens für das Dorf Bargstedt 
geschrieben und einstudiert wurde. Bei durchwachsenem Wetter besuchten etwa 500 Leute die 
Veranstaltung. Etwa 30 Laienschauspieler in allen Altersstufen tanzten, klatschten und sangen zu 
verschieden Musikstücken. Sogar das allzeitbeliebte Derby TuS Bargstedt gegen den TuS Jevenstedt 
wurde ausgespielt. 

Mitte September dann, waren die Deutschen Meisterschaften im Faustball zu Gast in Bargstedt. So war 
es Sören Nissen vom Heinkenborsteler SV der die Idee, unsere geräumige Sportanlage für die 
„Deutsche“ zu nutzen, vorantrieb.  
Wir brauchten nicht lange überlegen und freuten uns, so ein Ereignis vor Ort zu haben. Für alle 
Beteiligten war es ein voller Erfolg und für unser Dorf ein weiteres Highlight.    

Im Sportlerheim ist aktuell eine Menge los.  

 

Leider haben die Gasthöfe in Bargstedt und Oldenhütten vergangenes Jahr ihre Pforten geschlossen, so 
dass Vereine, Gruppen und Gemeinde sich in naher Zukunft Gedanken machen müssen, wo größere 
Veranstaltungen statvinden können.  
Neben den regelmäßigen Sportgruppen, fand bereits im November der Spieleabend des TuS statt, die 
Tobis veranstalteten im Januar ihren Bingo-Abend und im Februar wurde gepokert. Anfang März wird 
erstmals ein Dartturnier in den Räumlichkeiten des Sportlerheims statvinden. Wir können glücklich 



sein, dass wir den Raum der Kyfnäuserkameradschaft zu diesen Anlässen nutzen dürfen. Vielen Dank 
dafür. Aktuell üben die Theaterspieler ihr Stück für das Wintervergnügen im März ein.  

Das Jahr 2024 wird für den TuS Bargstedt bestimmt die ein oder andere Herausforderung mit sich 
bringen, aber wie anfangs erwähnt, ziehen alle an einem Strang, sollten wir es schaffen auch diese zu 
meistern.  

Sportliche Grüße,  
Markus  

 

Termine: 

- Jahreshauptversammlung 01.03.2024   19:30 Uhr 
- Dart-Turnier   02.03.2024   14:00 Uhr 
- Mittsommernachtslauf   21.06.2024   17:00 Uhr 
- Fahrradrally   18.08.2024   10:00 Uhr 
- Holstein Kiel Fußballcamp 19.08. – 23.08.24   

- Doppelkopf + Kniffelabend 15.11.2024   19:30 Uhr 
- Weihnachtsfeier   14.12.2024   19:30 Uhr  

(Holsteinisches Haus Nortorf)    

Sofern nicht anders beschrieben, finden die einzelnen Termine auf dem Sportplatz/Sportlerheim statt. 
Weitere Informationen zu den Veranstaltungen und Ansprechpartner sind auf der Homepage www.tus-
bargstedt.de zu finden.  
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Bericht der Seniorensparte Fußball 

 

Hallo liebe Fußballfreunde, 

auch diese Saison sind wir in der glücklichen Lage über drei Herrenmannschaften, zwei 
Damenmannschaften und eine Altligamannschaft zu verfügen. 

Somit können wir, entgegen dem negativen Trend der umliegenden Vereine, weiterhin viele aktive 
Fußballerinnen und Fußballer verzeichnen. 

Nachdem die erste Mannschaft mit Platz 8 in der Saison 2022/2023 knapp den Abstieg (5 Punkte) 
verhindern konnte, wussten wir, dass es diese Saison nicht einfacher wird.  

Zudem mussten wir Abgänge von Fabian Engbrecht, Kilian Pingel (beide MTSV Hohenwestedt), Tobias 
Quincke (TuS Rotenhof), Mattes Sievers (TSV Bordesholm) und Flo Engbrecht (Unfall) kompensieren. 
Nach dem Ausscheiden des Trainers Danny Hardt zum letzten Saisonende, konnten wir für die neue 
Saison Torben Schulz gewinnen.  

Die Hinrunde war ziemlich durchwachsen (Platz 15 von 16) und wir mussten uns von Torben Schulz 
trennen. Glücklicherweise konnten wir für den Rest der Saison Dennis Bredahl und Florian Engbrecht für 
diese Aufgabe gewinnen. 

Diese Veränderung hat sich schon positiv ausgewirkt, denn die Trainingsbeteiligung, wie auch die 
Stimmung ist besser. Der Klassenerhalt ist das Ziel für die Rückrunde, damit wir weiterhin in der 
kommenden Saison in Bargstedt Verbandsliga-Fußball bestaunen dürfen. 

Auch bei der zweiten Herren gab es nach dem Aufstieg in der Kreisklasse A (Platz 12) Veränderungen. 
Leider war die erste Hälfte der Saison 2023/2024 auch ziemlich durchwachsen (Platz 12 von 14) und Jan 
Streubichen legte sein Amt nieder. Wie schon bei der ersten Herren sind wir sehr glücklich, dass wir 
Helge Wittmaak, der von Max Riecken unterstützt wird, für diese Aufgabe gewinnen konnten. 

Zudem sind mit Finn Böttcher, Till Boller, Mats Rathjen und Marcel Zamzow 4 neue Spieler dazugestoßen. 

Auch hier hat sich die Trainingsbeteiligung deutlich erhöht und wir sind überzeugt, dass sich die 
Mannschaft ins Tabellenmittelfeld vorarbeiten kann. 

Unsere dritte Herren (SG Bargstedt III / Nienkattbek) war der helle Stern am Himmel der Saison 
2022/2023, denn sie hat die Meisterschaft souverän (12 Punkte Vorsprung) der Kreisklasse-C gewonnen. 
Da ein Aufstieg in der letzten Saison aufgrund der gemeldeten verminderten Mannschaftsstärke (9er) 
nicht möglich war, wurde zur neuen Saison die normale Mannschaftsstärke gemeldet. 

Eine bunt zusammengewürfelte Truppe aus Jung und Alt, die Spaß am Kicken haben. Ab und zu dürfen 
auch schon mal über 50-jährige Akteure mitspielen.        Auch hier sind 2 neue Spieler 
dazugestoßen...Marten Rohwer und Corvin Kühl. Die Mannschaft belegt momentan einen sehr guten 3. 
Platz in der Kreisklasse C. 

Nach dem Aufstieg der Frauen der SGNieBar in die Oberliga konnte in der letzten Saison der 
Klassenerhalt (Platz 8) gesichert werden. Leider musste Marion Tamm nach der Saison sein Amt als 
Trainer aus beruflichen Gründen niederlegen. Sein Nachfolger Frank Weschke übernahm die Truppe und 
durfte gleich auf einem sehr guten 8ten Tabellenplatz (10 Punkte Abstand zum Abstiegsplatz) 
überwintern. 



Die Frauen der SG Mittelholstein konnte die vergangen Saison auf dem 6ten Platz der Kreisliga 
abschließen. Für diese Saison musste wieder eine 9er Mannschaftsstärke gemeldet werden, jedoch 
wurde auf dem Tabellenplatz 2 der Kreisklasse A überwintert. 

Wir wünschen allen Beteiligen des Seniorenbereichs viel Erfolg für die Rückrunde und zusätzlich 
möchten wir uns bei allen Unterstützern für den geleisteten und den zukünftigen Einsatz bedanken! 

Nur zusammen können wir die schönste Nebenbeschäftigung der Welt in Bargstedt am Leben erhalten. 

Nur der TuS B! 

Maik und Henning 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 



1. Herren 
Kampfgeist, Mut und guten Fußball! 

 

Nach nun fast drei Monaten wird es wieder Zeit diese Dinge jedes Wochenende umzusetzen. Die Punkte 
mäßig, eher spärlich ausgefallene Hinrunde soll für uns vergessen sein. Wir wollen aus unseren Fehlern 
lernen und dafür haben wir schon in der Vorbereitung ordentlich gearbeitet. Mit einem neuen 
Trainerteam führte kein Weg an Fitness, Taktik und Fehleranalyse vorbei. 

Aus den bereits 16 absolvierten Spielen erschließt sich eine Bilanz aus 9 Niederlagen, 4Unentschieden 
und 3 Siegen. Vor allem Defensiv wurde uns stark zugesetzt und wir kommen somit auf ein Torverhältnis 
von 29:54. 

In der Hinrunde sind wir des Öfteren einfach schon zu früh in Rückstand geraten und konnten uns nur 
vereinzelnd in einem Wettlauf gegen die Zeit mit einem Punkt retten. 

Was bisher fehlte, war ein klar strukturiertes System, in dem wir mit Selbstvertrauen auftreten. Es gibt 
viel an dem wir als Team arbeiten müssen, um einfach wieder präsenter und sicherer dazustehen. 

Wir wollen versuchen es 2024 besser zu machen und von Anfang an unseren Gegnern es mit Bargstedter 
Defensivstärke schwer zu machen. Doch auch an einem cleveren Vorgehen, was unser Spiel nach vorne 
angeht, müssen wir im Vergleich zur Hinrunde dringend aufdrehen. Rechtzeitige Abschlüsse oder auch 
mal ein clever abgelegter Ball waren Mangelware in der Hinrunde. Doch wir sind zuversichtlich, dass wir 
diese Probleme in der folgenden Rückrunde verringern können. 

Mit neu erwachtem Teamgeist und einer Menge Ehrgeiz wollen wir ein solides Auftreten an den Tag 
legen. Wir haben Bock es besser zu machen und die roten Ränge so gut es geht hinter uns zu lassen!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                       

(In der Rückrunde soll es mit neuer Kraft wieder mehr Gründe zum Feiern geben.) 

 

 

 

 

 

 



Was macht die Zweite Herren eigentlich so? 

Der erste Saisonabschnitt in unserem zweiten Jahr in der Kreisklasse A Mitte-Nord liegt hinter uns. Wir 
gastieren zurzeit auf Platz 12 kurz vor den Abstiegsrängen. Wir würden uns wünschen eine deutlich 
bessere Ausgangssituation zu haben, aber wirklich Sorgen muss man sich um uns (noch) nicht machen. 
Mit der Übernahme der vorübergehenden Trainingsleitung durch Jan Streubichen wurde der Spaß am 
Fußball zurück in unsere Mannschaft geholt. Wir konnten mit bis zu 18 Leuten in der Vorbereitung und 
ersten Spieleinheiten eine ordentliche Mannstärke präsentieren. Mit 3 Siegen und einem Unentschieden 
aus den ersten 7 Spielen sowie unserer starken kämpferischen Leistung und der Fähigkeit aus wenig 
Torchancen viele Tore zu holen, konnten wir sehr zufrieden sein. Es gab sogar Lob von dem ein oder 
anderen hartgesottenen Kreisklasse-Fetischisten, der in den letzten Jahren sicherlich all seine Liebe zum 
Fußball heraufbeschwören musste, um sich unseren Kick doch immer wieder jeden verdammten 
Sonntag anzutun. Doch dann war plötzlich der Wurm drin, die Trainings- und Spielbeteiligung sank und 
der Kader musste sonntags regelmäßig von der Ersten unterstützt werden (An dieser Stelle vielen Dank 
an alle aushelfenden Spieler). Wir verloren viele Spiele unglücklich und meist erst kurz vor Schluss. Dies 
führte auch zu einer eher unrühmlichen Bekanntheit auf Social Media / Kreisligafussball – das Bier 
gewinnt. Aber seht selbst:  

Zum Ende der Rückserie mussten 
wir Jan als unseren Trainer leider 
auch schon wieder 
verabschieden. Er tritt etwas 
kürzer um sich um seine junge 
Familie zu kümmern. Danke für 
deinen leidenschaftlichen Einsatz - 
Wir würden uns freuen dich 
wieder bei uns begrüßen zu 
dürfen!  

Als unseren neuen Trainer dürfen 
wir euch eine alte Bargstedter 
Legende präsentieren: Helge 
Wittmack hat sich dazu bereit 
erklärt, uns zu helfen das Kicken 
zu perfektionieren (zumindest 
erstmal temporär). Die ersten 
Einheiten konnte Helge mit bis zu 
21 Leuten durchführen. Er war 
verwirrt und wir auch aufgrund 

dieser großen Spieleranzahl. An dieser Stelle können wir euch auch unsere Neuzugänge präsentieren. 
Mit Mats Rathjen, Marcel Zamzow, Till Boller und Fynn Böttcher gewinnen wir zur Rückrunde vier 
junge Spieler für unsere Mission Klassenerhalt. Ein erster Test gegen unsere Erste Mannschaft verlief 
vielversprechend alle neuen Spieler schnell in unser Spiel integrieren zu können. Eine 
Mannschaftsfahrt nach Dänemark am Ende der Saison ist bereits auch in Planung – also müssen wir 
jetzt dafür sorgen, dass es auch was zu feiern gibt. Am Sonntag, den 18.02. beginnt unsere Rückrunde 
mit einem Nachholspiel gegen den SV Holtsee/Wittensee. Danach geht es weiter, wenn wir am 
Samstag, den 02.03. zu Gast beim FC Haddeby 04 sind. Bleibt dabei! 

 
 



SG Bargstedt / Nienkattbek 
 

Das Jahr 2023 lief für uns wieder sehr ordentlich, die Saison 2022/2023 beendeten wir (wieder einmal) 

als Meister der Kreisklasse C. Mit 59 Punkten, einem Torverhältnis von 135:31 und dem Fairnesstitel 

waren wie nicht zu stoppen.  

 

In einem von Klaus bereitgestellten Haus direkt am Brahmsee feierten wir den Erfolg bei herrlichem 

Sommerwetter. Beachsoccer, Beer Pong, 34. Bundesligaspieltag und reichlich Kaltgetränke fanden sehr 

viel Anklang.  

 

Wir bekamen außerdem den Meisterwimpel und alle eine Goldmedaille vom Kreisfußballverband 

ausgehändigt.           

             

Die neue Saison 2023/2024 ist in vollem Gange, die Hinrunde verlief aber bisher nicht so ganz 

erfolgreich. Wir sind derzeit dritter und hängen ein paar Punkte hinter der Spitze fest.  

Durch ein paar Verletzungsprobleme konnten wir noch nicht unseren gewohnten Rhythmus finden, sind 

aber gewillt in der Rückrunde noch mal richtig anzugreifen.   

 

Eure Dritte 

 

 

 

 

 
 

 

 



Rückblick der Altliga 

Hallo liebe Sportfreunde, 

direkt und ohne Umschweife zum Sportlichen: 

Zur Teambuilding-Maßnahme trafen wir uns bereits im März bei feinstem Bargstedter Frühlingswetter 
in Torsten’s altem Melkstand zum Bosseln. Top Veranstaltung mit Wiederholungs- Charakter. 

Mit viel Euphorie und einem 16 Mann Kader starten wir dann in den ü33 Kreispokal. Gegner im 
Achtelfinale war die SG Lüttenbimmel/Todenbüttel. Bei bestem Mai Wetter erwartete uns gleich ein 
richtiges Brett. Dank unserer brutal efÏzienten Sturmreihe und unserem unüberwindbaren 
Abwehrbollwerk marschierten wir mit einem glatten 3:0 ins Viertelfinale. Hier durften wir bei richtigem 
Kackwetter in Fleckeby gegen die SG Schleiförde antreten. Der Respekt war groß, den der klangvolle 
Name Matthiessen geisterte über die Flure. Doch keiner der drei Brüder tauchte auf dem 
Spielberichtsbogen auf und so ebnete uns Doppelpacker Olli Claußen den Weg ins Halbfinale. Endstand 
4:0. 

Im Halbfinale erwarteten uns dann die Schwergewichte vom ESV. Ich schwöre, das war nach dem 
grandiosen Coup gegen Altenholz das zweitbeste Spiel einer TuS Bargstedt-Altliga, was ich in all meinen 
Jahren zusehen bekommen habe. Leider zogen wir mit 9:8 nach Elfmeterschießen den Kürzeren. Ab was 
die Mannschaft zuvor in den 80 Minuten abgerissen hat, war wirklich allererste Sahne! 

Erhoben Hauptes meldeten wir dann für das Altherrenturnier in Hamwedel, wo wir mit einer 
Raketentruppe nur auf Platz zwei einmarschierten. Immerhin konnten wir nach gefühlt zehn Jahren mal 
wieder eine Mannschaft für Hamwedel stellen. Das werte ich schon als Erfolg. Rahmenbedingungen, (bis 
auf das Kackwetter) waren ebenfalls top. Ich hoffe, wir kriegen für dieses Jahr wieder ne Truppe 
zusammen. 

Leider kamen dann keine weiteren Matches / Turniere mehr rein und sodass dann das Spiel gegen unsere 
Freunde aus Valencia auf der Agenda stand. Hier schnürten dann auch einige Altligistin die Schuhe. Tolle 
Rahmenbedingungen in Nindorf und eine überragende dritte Halbzeit auf dem Oktoberfest Nindorf. Nur 
das Spiel lief nicht nach unserem Geschmack. Es setzte eine verdiente 1:3 Packung. Aber das Ergebnis 
stand an diesem Tag wirklich nicht an erster Stelle. 

Zu guter Letzt tauchte der altehrwürdige Schinkencup aus der sicher geglaubten Versenkung auf. Otsche 
Brand und Eike Bruhn hauchten dieser legendären Veranstaltung neues Leben ein. Hat mal wieder richtig 
Spaß gebracht, allerdings fängt kein Team der Welt vier Ausfälle am Tag vor dem Turnier auf.  Wir 
erreichten dennoch mit letzter Kraft und ausgeliehenen Spielern einen guten Mittelfeldplatz. Ein großer 
Dank an alle beteiligten. Auch hier hoffen wir auf eine Fortsetzung im Jahr 2024. 

 

Allen Aktiven im TuS ein tolles, erfolgreiches und verletzungsfreies Jahr. Wir als Altliga wünschen endlich 
mal wieder ein Heimspiel für die Kreispokalrunde        

 

MU10 

 

 
 



 

Wie sich die Damen einen Reim auf die Saison 23/24 machen 

Wie sieht es aus im Kreispokal? 

Läuft es in der Oberliga optimal? 

Was haben wir sonst so zu berichten? 

Gibt es weitere spannende Geschichten? 

Kreispokal Saison 22/23 

Beginnen wir mit dem alljährlichen Spektakel, 
diesmal war der Kreispokal jedoch ein kleines Debakel. 
Zwar schafven wir es bis ins Halbfinale, 
doch trafen wir schon dort auf unseren „Liebslings Rivale“. 
Die Damen vom TSV Vineta Audorf, sonst bekannt aus dem Finalspiel, 
verfolgten mit viel Motivation und Wille ihr Pokalziel. 
Leider ließen wir uns davon zu sehr beeindrucken 

und am Ende blieb uns nicht mehr als ein Achselzucken. 
Mit einer 4:0 Niederlage mussten wir nach Hause fahren, 
Sowas wollen wir uns in der nächsten Pokalsaison ersparen! 

Oberliga  
Zum Glück gibt es aber auch noch den Liga-Betrieb, 
auch hier zählt am Ende wieder jeder einzelne Sieg! 
Und aktuell betrachten wir die Tabelle ganz gern, 
denn unserem Ziel, nicht abzusteigen, sind wir nicht fern. 
Mit dem TSV Siems steht nämlich schon ein Absteiger fest, 
weil es sich als abgemeldetes Team schwer die Liga halten lässt. 
Nun gilt es also „nur“ noch eine Mannschaft hinter uns zu lassen, 
diese Chance wollen wir garantiert nicht verpassen. 
Eine dritte Saison in Folge in dieser Liga wäre ein tolles Ergebnis, 
hoffen wir deshalb die Rückrunde wird ein sportliches Erlebnis. 

Weitere spannende Infos 

Natürlich ist das noch nicht alles gewesen, 
Zu finden waren wir auch wieder am Tresen. 
Die Mannschaftsfahrt nach Dänemark lief etwas anders ab, 
sie fand diesmal nämlich zusammen mit unserer Zweiten statt! 
Gemeinsam genossen wir ein paar schöne Stunden, 
wir konnten Umgebung, Pool und andere Gegebenheiten erkunden. 
Auch bei der diesjährigen Weihnachtsfeier gab es Gläser zu heben, 
Ja Leute, Wasser trinken ist wichtig im Leben! ;) 

Aber auch sportlich gibt es noch genug zu erzählen, 
eine Info zum Ausgang des Flens Cups darf hier nicht fehlen. 
Das Erreichen des Halbfinals und damit Teil der Final Four zu sein, 
damit waren wir definitiv mehr als fein! 
Da war ein Ausscheiden im Elfmeterschießen auch nicht weiter tragisch, 
das Erlebnis und der sommerliche Tag selbst war für uns trotzdem magisch.  
Aber auch im Winter waren wir weiter aktiv, 
weil die Hallenkreismeisterschaft rief! 



Doch auch hier konnten wir den Bann nicht brechen 

und uns im Finale nicht gegen Audorf „rächen“. 
Den zweiten Platz nehmen wir dennoch gerne mit, 
vielleicht werden wir im nächsten Jahr endlich mal wieder quitt! 

Aber bei all den ganzen Infos wollen wir eine Wichtige nicht vergessen,  
seit dem Sommer können wir uns unter einem anderen Trainer messen. 
Frank Weschke übernahm von Mario Tamm diesen Part, 
uns Mädels in den Griff zu bekommen ist allerdings hart! 
Doch Frank nimmt sich dieser Herausforderung sehr gerne an, 
wir sind gespannt, was man zusammen noch alles erreichen kann! 
Unser Co-Trainer Lukas bleibt uns außerdem erhalten, 
Gemeinsam wollen wir uns alle nun immer weiter entfalten. 

Ausblick 

Und auch wenn in naher Vergangenheit wie beschrieben genug 
statvand, 
bringen wir euch nun zusätzlich noch auf den neusten Stand. 
Aktuell heißt es bei der Vorbereitung Fitness was das Zeug hält, 
damit zur Rückrunde keiner schon nach zehn Minuten umfällt. 
Immerhin können wir uns auf dem Platz wieder vernünftig sehen, 
weil in Nienkattbek die neuen Flutlichter stehen! 
So erleuchtet und energiegeladen wollen wir die nächsten Partien 
auch spielen, 
und immer ein Tor mehr als der Gegner erzielen! 
Beim Kreispokal Viertelfinale wollen wir damit beginnen 

und gegen die SG EMTV/Fleckeby gewinnen! 
Was die Saison noch bringt werden wir sehen, 
drückt uns die Daumen, dass wir am Ende auf einem Nicht-
Abstiegsplatz stehen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



Jugendfußball 2023/24 
 
Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich 

und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter. 

   
In dieser Spielzeit war der TuS Bargstedt in den Altersklassen der G-, F-, E-, D-, C- & B-Jugend mit 
Spielerinnen und Spielern im Jugendbereich vertreten - eigenständig oder in Spielgemeinschaft.  
Wir freuen uns, dass wir in den letzten Jahren unsere Partnerschaft mit dem TSV Gnutz und dem Tus 
Jevenstedt ausbauen und vertiefen konnten und wir den Weg einer Spielgemeinschaft weiter 

bestreiten.  
   
In der laufenden Saison spielen ca. 100 Kinder und Jugendliche unter Bargstedter Flagge plus deren 

Mannschaftskollegen in den Spielgemeinschaften. Die Mannschaften werden von insgesamt 16 
Trainern und Betreuern angeleitet.  Besonders freut es mich, dass wir für diese Saison wieder ganz 
neue Gesichter unter den Trainern finden: Nadine und Ines Rocho für unsere kleinsten der G-Jugend, 

Dennis Bredahl in der E1-Jugend sowie Hauke Spilker und Jorge Wieben in der B-Jugend.  
Mit Maik Mölle, Kai Eichstedt & Roman Sienknecht haben wir auch wieder einige „Rückkehrer“ 
gewinnen können. Nicht vergessen möchte ich hier auch alle weiteren Trainer und Betreuer, die Ihre 
Zeit investieren, um den Kindern alters-, entwicklungs- und leistungsgemäße Übungseinheiten, einen 

geregelten Spielbetrieb und hoffentlich viele schöne Moment ermöglichen. Matze, Thore, Ekki, 
Thomas, Henrik, Henning, Holger, Stefan, Lars-Uwe: Macht weiter so und vielen Dank für euer 
Engagement! Ihr seid das Rückgrat des Vereins!   

 
Denn auch in Zukunft bleibt es für uns als TuS Bargstedt eine Herausforderung eigenständig im 
Jugendfußball zu agieren. Spielgemeinschaften sind für uns von sehr großer Bedeutung, denn nur so 

haben wir die Chance, Kinder und Jugendliche weiterhin an unseren Verein zu binden und ausreichend 
Nachwuchs für die Frauen und Herren-Mannschaften des TuS Bargstedt auszubilden. Wir müssen bei 
den Kleinsten anfangen und diese für unseren tollen Verein begeistern!  
 

Das Ziel ist es in jedem einzelnen Jahrgang einen ausreichend großen Pool an Spielern zu finden, die 
im besten Fall den Großteil ihrer Jungendzeit bis zur A-Jugend in der gleichen Mannschaft verbringen 
können. Eine durchgehend im Spielbetrieb gemeldete A-Jugend ist das dauerhafte und langfristige Ziel 

- das erfahren wir derzeit selbst.  
Daher möchten wir den eingeschlagenen Weg einer Kooperation bereits ab F-Jugend mit dem TSV 
Gnutz weitergehen.  

  
Andere Vereine müssen bereits mit den Konsequenzen einer vernachlässigten Jugendarbeit leben. Hier 
gibt es im schlimmsten Fall bereits kein Herren- oder Frauenfußball mehr. 
  

Nach der Saison werden wir am letzten Juni-Wochenende wieder eine Jugendfahrt zu einem 
internationalen Jugendturnier bestreiten: Zwei Reisebusse mit ca. 70 Kindern/Jugendlichen (F- bis C-
Jugend) und 15 Betreuern machen sich auf den Weg zur Sønderjyllands Cup Mini EM nach 

Gråsten/Dänemark.  
Mehr als 20 Fans übernachten auf dem Sportgelände, weitere im näheren Umkreis, um die Kinder 
tatkräftig zu unterstützen. Ich denke, es ist immer wieder ein unvergessliches Erlebnis für alle 

Beteiligten und hoffe, dass die Kinder und Jugendlichen eine Menge Spaß haben werden, tolle 
Erfahrungen sammeln und dass das Miteinander von „Klein und Groß“ alle verbindet.  
Für die Planung dieses Events, ebenfalls ein großes Dankeschön an Corinna!  
 

Als weiteres Highlight begrüßen in den Sommerferien bereits zum 3. Mal die Holstein-Kiel 
Fußballschule. In der Zeit vom 19.-23.08. freuen wir uns wieder auf viele Kinder, Stolle und auf die 
Trainer der KSV.  



Anmeldung:  Bargstedt – Holstein Fußballschule (holstein-kiel.de)  

     
Ich freue mich, wenn wir in den kommenden Jahren bei noch mehr Spielern, Eltern, ehemaligen 
Spielern oder weiteren Vereinszugehörigen die Bereitschaft wecken können, sich in irgendeiner Form 
für die Kinder und/oder den Verein einzubringen. Ohne ehrenamtliches Engagement werden wir den 
Jugendfußball, den generellen Spielbetrieb und damit den Verein auf Dauer nicht aufrechterhalten 

können. Ein Wochenende ohne Fußball auf unserer tollen Anlage wäre eine traurige Konsequenz.  
   
Für die kommende Rückrunde wünsche ich allen Spielern, Trainern, Betreuern und Eltern eine Menge 

Spaß, viel Erfolg, ein bisschen Glück und eine verletzungsfreie Restspielzeit!  
  
Euer Jugendobmann Benjamin Grage  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://fussballschule.holstein-kiel.de/de/portal/events/395-bargstedt


Von einem behebigen Start bis hin zur Herbstmeisterschaft! 

Ende Juni wurde es ofÏziell verkündet und den Jungs erzählt. Aus einem Trainer Trio bestehend aus 
Sascha „Jimmy“ Delfs, Jan Streubichen und Lars Uwe Schrum (Fussel) entstand ein neues Quartett. 
Während Streubi und Jimmy kürzergetreten sind, aus familiären Gründen, blieb Fussel den Jungs 
erhalten und es stießen Jorge Wieben, Hauke Spilker und Roman Sienknecht als neue Trainer zur 
Mannschaft dazu. 

Nach anfänglichen Trainingsschwierigkeiten mangels Masse ging es nach Ende der Sommerferien 
richtig los und wir konnten Fahrt aufnehmen. Während der Fokus zu Beginn auf ausdauertechnischen 
Elementen lag, verlagerten wir den Schwerpunkt immer mehr auf das Spielerische und Taktische. Eine 
wirkliche Eingewöhnungsphase an die Trainer benötigten die Jungs nicht und haben die 
Trainingsinhalte akzeptiert, sich auch direkt damit identifizieren können und in jeder Trainingseinheit 
Gas gegeben. 

Ein Saisonziel zu Beginn der Saison haben wir nicht ausgerufen, da die anderen Mannschaften ein 
unbeschriebenes Blatt für uns waren. Natürlich war es unser Anspruch oben mitzuspielen, aber eben 
nicht wie realisierbar dieses Ziel ist. 

Nach einem gelungenen Testspiel gegen die SG Holstein (2:1 gewonnen) starteten wir in die 
Punktspielserie gegen die SG Gut Heil/Wrist. Die ersten 45 Minuten starteten wir holprig in die Partie, 
was auch an unserer Chancenverwertung lag und so gingen wir mit einem 1:1 in die Kabine. Doch die 
zweite Halbzeit erwies sich als deutlich besser und die Jungs setzten die angesprochenen Themen in 
die Tat um. Die Chancen wurden direkt genutzt und wir konnten das Spiel erfolgreich mit 4:1 gewinnen. 

In den nächsten Wochen sollte sich zeigen, dass wir sehr wohl oben mitspielen können und bauten 
unsere Siegesserie auf 4 Spiele in Folge aus, ehe wir nach Fleckeby zum Pokalspiel mit einem guten 
Gefühl anreisten. In einem Krimi über 80 Minuten ging es mit einem 3:3 ins Elfmeterschießen. Die Jungs 
wollten diesen Sieg unbedingt und zeigten keine Nerven! So bezwangen wir die SV Fleckeby mit 6:5 
nach Elfmeterschießen und stehen im Viertelfinale! 

Die letzten beiden Spiele des Jahres blieben wir weiterhin auf der Siegerstrecke und bezwangen den 
TSV Brokstedt mit 1:0 und den SV Bönebüttel Husberg mit 2:0. 

Mit einer gelungenen Weihnachtsfeier im Sportheim verabschiedeten wir uns aus dem Jahr 2023. 

Das erste Event im Jahr 2024 sollten die Hallenkreismeisterschaften sein, wo wir trotz wenig 
Hallentrainings einen guten vierten Platz belegten und uns gut verkauften. Voller Fokus liegt dennoch 
auf der Rückrunde, wo wir mit breiter Brust aufspielen wollen und den Platz an der Spitze verteidigen 
möchten. 

Als Zwischenfazit lässt sich über die Hinserie also sagen, dass wir einen sehr erfolgreichen und guten 
Fußball gespielt haben und eine wirklich großartige Truppe zusammen haben, die nicht nur auf dem 
Platz, sondern auch abseits des Platzes zusammenhält! Klares Ziel wird und muss für uns sein die 
Meisterschaft einzufahren und im Pokal so weit zu kommen, wie möglich. 

Auf geht’s Bargstedt!! 

Bericht: Roman Sienknecht 

 

 

 
 



Hinrunde Saison 2023/2024 der E2-Jugend der SG Bargstedt-Gnutz 

(E-Junioren Kreisklasse B-Quali 1) 

Nachdem die Mannschaft in der vergangenen Saison schon fast gewohnheitsmäßig als Gewinner vom 
Platz ging, hieß es nach der Sommerpause - gegen ältere und leistungsstärkere Gegner - auch mal eine 
lehrreiche Niederlage oder ein Remis hinnehmen zu müssen. 432km fuhren wir durch Schleswig-
Holstein und lernten die Sportplätze in Schwansen, Rieseby, Fleckeby, dem Amt Hüttener Berge oder 
Osterrönfeld kennen. 

In spannenden Spielen konnten die im Training erlernten Dreiecke gebildet und auch das sichelförmige 
Aufstellen im Spielverlauf gefestigt werden. Der Spaß kam dennoch nicht zu kurz und auch der Torjubel 
wurde in unterschiedlicher Intensität präsentiert.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Besonders in Erinnerung bleiben wird der hart erkämpfte Sieg im strömenden Regen mit 
anschließender Duschparty, die nach einer großartigen Mannschaftsleistung das Team 
zusammengeschweißt hat. 

Während wir zu Beginn der Hinrunde das ein oder andere Mal auf Verstärkung aus der E1 zurückgreifen 
mussten, konnten wir uns über 3 neue Teammitglieder freuen, die unseren Kader nun verstärken. 

Zweimal pro Woche trainieren die Jungs und Lia mit reger Beteiligung, im Winter in den Hallen in Bokel 
und Timmaspe und im Sommer auf den Plätzen in Bargstedt und Gnutz. Hier gilt unser Dank den 
Trainern Thomas und Hendrik, die jeden Einzelnen mit all seinen Stärken und Schwächen fördern und 
auch fordern und so eine Mannschaft formen, in der jeder seinen Platz hat.  

Die Weihnachtsfeier mit Tischkicker, Darts, Daddeln und Pizza war ein gelungener Abschluss des Jahres 
2023. Wir schafven es sogar Thomas sprachlos zu machen, als er eine Sammlung seiner besten 
Motivationsrufe am Spielfeldrand von der Mannschaft geschenkt bekam. 

 



Das neue Jahr startete mit einem Paukenschlag. Beim Hallenturnier des TuS Nortorf gingen wir als 
Turniersieger vom Platz. So kann es weitergehen! Wir freuen uns schon auf die Rückrunde! Und auf 
weitere Mädchen und Jungs, die mit uns Spaß am Fußball spielen haben! 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



F-Jugend 2023/2024 
 

Ende August starteten wir mit 14 Kindern des nun alten Jahrganges und 11 Kindern frisch aus der G- 
Jugend ins erste Training der Saison 23/24. Der erste Spieltag unseres 5er Teams ließ nicht lang auf sich 
warten und bescherte uns, nach erst zwei Trainingseinheiten, bereits eine Lehrstunde gegen die 
Mannschaft von Fortuna Stampe. 
Zeitgleich testete die restliche F-Jugend im Funino ihre fußballerischen Fähigkeiten gegen die E- 
Mädels aus Nienkattbek. Eine Tradition die wir seit der G-Jugend pflegen und hoffentlich bis zur A- 
Jugend beibehalten können. 
Bereits eine Woche später startete auch die Funino Hinrunde mit einem Heimspieltag. Zwei Staffeln 
mit insgesamt 15 Mannschaften und 75 Kindern waren bei super Fußballwetter zu Gast in Bargstedt. 
Weitere Funino Spieltage in Surendorf, Loose und beim Team Förde in Eckernförde wurden in der 

Hinrunde von der Kompletten F-Jugend sehr erfolgreich absolviert und machten den Kindern sichtlich 

Spaß. 
Auch auf dem 5er Feld waren in Gnutz viele spannende und umkämpfte Spiele gegen Osterrönfeld, 
Langwedel und Hohenwestedt zu bestaunen. In diesem Zuge noch einmal einen danke an Sönke Winter 
für einen 1 A hergerichtetes Geläuf in Gnutz an jedem Heimspieltag. 
Da sowohl im Training, als auch bei den Spieltagen im Funino und 5er Feld, die Mannschaften gemischt 
aus 2015er und 2016er Kindern bestanden, war der Lern- und Spaßfaktor sehr hoch. Nicht nur die 
Kleinen konnten viel von den Großen lernen, auch die Großen haben sich einiges von den Kleinen 
abgeschaut. Dies war sowohl beim Funino, als auch auf dem 5er Feld schnell zu merken, die Offensive 
und auch die Defensive entwickelten sich konstant, welches sich auch in den Ergebnissen 
wiederspiegelte. 
Im Laufe der Hinrunde erhielten die F-Jugend weiteren Zulauf, so dass der Kader auf 29 spielberechtigte 
Kinder anwuchs. Um 29 Kindern im Training gerecht zu werden und sie trotzdem noch individuell 
schulen und fördern zu können, musste auch der Trainerstab wachsen. Unsere Allzweckwaffe Ekki war 
seit Saisonbeginn wieder einmal eine sehr große Unterstützung und auch Janine, Christopher und 
Konstantin standen uns beim Training zur Seite. 
Die Hallensaison begann bei uns in dieser Saison leider schon recht früh, seit Mitte November 
trainieren wir einmal in der Woche in der Halle 
der Gemeinschaftsschule in Nortorf, wo wir uns 
die Halle mit der D-Jugend teilen. Auch hier hat 
sich eine Jahrgangsübergreifendes Abschlussspiel 
etabliert und erfreut sich jedes Mal großer 
Beliebtheit. 
Der Höhepunkt der Hallensaison und geleichzeitig 
der Startschuss der Rückrunde, war ein erneutes 

Testspiel gegen die Mädels aus Nienkattbek. 
Man kann also sagen, die Hinrunde war ein voller 
Erfolg und hat sowohl den Kindern, als auch dem 

Trainerteam viel Spaß gebracht und alle freuen 
sich bereits auf die Rückrunde. 
 

Eure Trainer 

 



G-Jugend 

Mit einigen Neuerungen und Änderungen im Vergleich zur Vorsaison starteten wir in die 

Saison 23/24. Der Startschuss fiel am 30.08.2023 mit dem Jahrgang 2017 u. 2018 und mit 

einem neuen Trainerteam. Wir, Nadine und Ines, haben die G-Jugend zu dieser Saison 

übernommen. 

 

Bei uns steht der Spaß absolut im Vordergrund, was aber nicht heißt, dass Ballgefühl, Taktik 

und das Fußballspielen zu kurz kommen. 

Wir haben uns in dieser Saison dagegen entschieden am aktiven Spielbetrieb teilzunehmen. 

Es gibt Freundschaftsspiele, diese dann ohne Wertung. 

Mit derzeit 17 Mädels und Jungs wird immer mittwochs trainiert, momentan in der Halle von 

16:00-17:00 Uhr und bald dann wieder draußen auf dem Platz, dann von 16:30-17:30 Uhr. 

Es ist toll zu sehen, was die Kinder für Fortschritte machen und dass sie immer voller Freude 

und Motivation dabei sind und wir hoffen, dass wir das in der zweiten Hälfte der Saison noch 

weiter ausbauen können. 

Nadine Rocho 

Ines Rocho 

Trainerteam G-Jugend 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                     Rund um den Ball / Bambinis (G-Juniorinnen) 
Wir freuen uns, dass wir im Sommer des letzten Jahres auch den kleinsten Mädels ein Fußballangebot 
schaffen konnten. 

Rund um den Ball ist unser „Fußballkindergarten“ für die Altersgruppe 3-5 Jahre. Hier sind Jungs 
genauso willkommen wie Mädchen, denn in vielen Vereinen wird Fußball erst ab der G Jugend 
angeboten. Hier geht es auch nicht primär um Fußball, es wird mit allem gespielt, was rund ist – so 
kommt auch mal der Luftballon oder der Flummi zum Einsatz. Die kleinen entwickeln ein Gefühl für 
den Ball und lernen auch hier schon den Teamgeist, denn wir spielen immer alle zusammen.  

Trainiert wird zurzeit in der kleinen Sporthalle in Jevenstedt – freitags von 15-16 Uhr – Schnupperkinder 
sind immer herzlich willkommen. 

Stillstand ist Rückschritt und ohne stetigen Nachwuchs, kann man gerade in unserem Bereich Frauen-
und Mädchenfußball kaum bestehen. Deshalb freut es uns sehr, dass wir auch für die nächste 
Altersgruppe ein Angebot schaffen konnten. Bei den Bambinis sind die Mädels dann wieder unter sich, 
zurzeit haben wir eine Gruppe von 12 Mädels in den Jahrgängen 2016-2018. Wir haben das erste 
Halbjahr fleißig geübt und wollen uns im nächsten Halbjahr dann auch mal auf dem Feld probieren. Die 
Mädels sind schon ganz aufgeregt, endlich auch mal Trikots anziehen – wie ihre großen Vorbilder.  

Training ist hier im Moment auch immer freitags in der kleinen Sporthalle Jevenstedt von 16-17 Uhr. 
Interessierte Mädchen sind immer zu einem Schnuppertraining herzlich willkommen.  

 

Wir freuen uns auf Euch!! 

 

Larissa und StefÏ 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 
 

 
 



Eine Schiedsrichterin stellt sich vor 
 
Ich bin Annika Delfs und ich bin seit Mai 2021 Schiedsrichterin beim TuS 
Bargstedt. Während des zweiten Corona-Lockdowns im Winter 2020 kam mir 
die Idee, Schiedsrichterin zu werden. Ich sehe darin eine Verbindung zum 
Fußball, die man durch das alleinige Spielen nicht hat. Es ist beeindruckend, 
ein Spiel aus unterschiedlichen Perspektiven zu sehen und zu lernen, sich 
durchzusetzen. Was als spontane Idee begann, hat sich in den letzten drei 
Jahren zu einem Hobby entwickelt, dem ich mit großem Engagement 
nachgehe. 
 

 
 

 

Aus der Schiedsrichterabteilung des TuS Bargstedt 

 
Neben Annika sind weiter noch Erik Haß, Ralf Lindner und Max Phillip Riecken für den TuS Bargstedt 
als Schiedsrichter aktiv. Bis zur letzten Saison war auch Henrik Bargstädt als SR auf Probe dabei. Henrik 
hat sich aber im Herbst letzten Jahres entschieden die Sportart zu wechseln und ist jetzt Basketballer. 
 
Ich möchte mich bei Euch allen ganz herzlich für Euren Einsatz in den letzten Jahren bedanken, 
insbesondere auch bei den Eltern und Angehörigen, die unsere Jungschiedsrichter zu ihren Spielen 
begleitet haben. Selbst nur bei einem Jugendspiel ist man manchmal mit drei - vier Stunden dabei. 
 

In der Saison 2023/24 konnten wir erstmalig wieder die erforderliche Sollstärke der Schiedsrichter 
stellen, so dass wir von Geldstrafen bzw. Punktabzügen verschont geblieben sind. 
 
Gerne können sich aber weitere Personen bei mir melden, die Lust und Interesse haben, 
Schiedsrichter/in zu werden bzw. vielleicht auch nur mal reinzuschnuppern möchten. 
 
Hans-Chr. Sibbert  (Schiedsrichterwart)   0170 / 56 38 909  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Förderverein TuS Bargstedt 

 

Liebe Leser des Snackblatts, liebe Mitglieder des Vereins liebe Sportler und Unterstützer des TuS 
Bargstedt, 

 

der Förderverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, insbesondere die Jugend des TuS Bargstedt zu 
unterstützen. Dort dem Verein unter die Arme zu greifen, wo der TuS an seine Grenzen stößt. Sei es mit 
der Ausstattung von Trainingszubehör oder einen Zuschuss zur Mannschaftsfahrt. 

Wir finanzieren uns durch die Beiträge der Mitglieder, durch die Werbeeinnahmen der Stadionzeitung 
„rot-weiß-ole“ und gelegentlich auch durch willkommene Spenden: im abgelaufenen Jahr aus dem 
„Bundesliga-Tippspiel“ und vom Heinkenborsteler SV, der auf unserem Gelände Gastgeber der 
Deutschen Meisterschaften im Faustball war.   

Da die Trainingsplätze zurzeit und auch im letzten Herbst kaum bespielbar waren, mussten unsere 
Kicker oftmals in die „Fußballhalle“ ausweichen. Das haben wir selbstverständlich großzügig 
mitfinanziert. Natürlich haben wir uns -wie immer- an den Weihnachtsfeiern und 
Saisonabschlussveranstaltungen der Mannschaften beteiligt.    

Die Fitnessgruppen um Trainerin Anne Struck erhielten neue Trainingsgeräte, diesmal in Form von Yoga-
Blöcken. 

100 Kinder und Trainer durften sich über schicke Strickmützen mit Vereinslogo freuen. Weiterhin 
unterstützte der Verein für Preise beim vereinseigenen Fußballturnier, für Spielgeräte, 
Trainingszubehör und für das passende Outfit der Sportler. In diesem Jahr geht es zu einem 
internationalen Fußballturnier nach Dänemark. Das klappt natürlich viel besser mit Hilfe des 
Fördervereins☺! 

 

Ohne die Unterstützung der Berichte aus den Mannschaften, ohne Maret Horst, Swantje Delfs und 
Markus Butenschön, die für die Stadionzeitung verantwortlich sind und ohne Maike Igel, die die 
finanziellen Belange regelt, würde der Ablauf nicht funktionieren.   

   

        Euch allen vielen Dank!    

                                                                            Thorsten Bestmann 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



Pferdefreunde Bargstedt 

 

Die kleine, feine Sparte der Pferdefreunde Bargstedt wird mit Begeisterung von den Mitgliedern mit 
Leben gefüllt. Highlight im vergangenen Jahr war wieder unser Ringreiten, welches am 29.07.2023 auf 
dem Reitplatz am Hellmoorweg statvand. Dieses Jahr haben wir uns insbesondere auf die kleinen 
Ringreiter beschränkt und ein Kinder- und Jugendringreiten veranstaltet.  
 

Zur Vorbereitung des Ringreitens wurden u.a. im Vorfeld die Springstangen wieder neu gestrichen und 
erstrahlten zum Ringreiten wie neu. Auch der Platz wurde wieder zum Erstrahlen gebracht. Toll war, 
dass hier so viele Freiwillige mitgemacht haben. 
Um ein gutes Gelingen für alle kleinen Akteure möglich zu machen, hat Katja einen Übungsnachmittag 
organisiert, welcher guten Zuspruch fand und alle Beteiligten wie Reitern, Eltern und Helfern sehr viel 
Spaß gemacht hat.  
Zum Ringreiten selbst meinte es der Wettergott gut mit uns allen und der Zuspruch war super. 24 Kinder 
und Jugendliche zwischen 3 und 16 Jahren haben sich in unterschiedlichen Altersgruppen einen tollen 
Wettkampf geleistet. Die Sieger in den einzelnen Abteilungen hießen: 
 

Altersgruppe 0 bis 6 Jahre: Enni Dibbern auf Knut 
Altersgruppe 7 bis 10 Jahre: Frida Matthiesen auf Checker 

Altersgruppe 11 bis 16 Jahre: Anna-Lena Igel auf Lucy 

 

Die Sieger erhielten goldene Schleifen und jeweils den heißbegehrten Brötchenkranz für ihr Pony. Aber 
auch alle dahinter platzierten Teilnehmer/innen konnten sich über tolle Ehrenpreise freuen.  
An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei allen Helfern und Sponsoren bedanken, ohne die 
eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre.  

 

Zum Jahresabschluss hat sich die Pferdesparte am 17.12.2023 zum alljährlichen Punschtrinken im 
Sägereiweg getroffen. Bei Glühwein und Plätzchen konnte man nochmal alles Revue passieren lassen 
und ein bisschen klönen.  
Ansonsten findet samstags der Reitunterricht bei Katja statt, der sich insbesondere an den 
Reiternachwuchs richtet, aber auch jeder andere Reiter ist gerne willkommen.  
 

Für das Jahr 2024 haben wir uns die Erneuerung des Reitplatzes, insbesondere der Zaunanlage, 
vorgenommen. Unser Ringreiten findet dieses Jahr am 24.08.2024 statt. Einen Übungsnachmittag 
werden wir auch wieder anbieten.  
Wir freuen uns jederzeit über neue Mitglieder und Ideen. Sprecht uns gerne an! 
 

Euer Vorstand der Pferdefreunde  
Nina Krüger (Vorsitzende), Miriam Wulf, Swantje Hennig, Melanie Bargstädt und Katja Berli. 



21. Mittsommernachtslauf am 29.06.2023 

 
Am 29. Juni 2023 war es zum 21. Mal soweit. Der traditionelle Mittsommernachtslauf fand bei bestem 
Wetter statt. 
Nachdem Ralf Hoppe und sein Team diesen Lauf bereits 20 x organisiert haben, trat das Orga-Team 
2022 zurück und hinterließ eine große Lücke. Zum Glück konnten wir Iris Münz, die bereits viele Jahre 
bei der Orga voll dabei war, aktivieren. Unterstützt wurde sie bei der Vorbereitung durch den Vorstand. 
Am Tag des Laufes kamen dann noch viele fleißige Helfer dazu. Vielen Dank an alle Helfer. Ohne Euch 
wäre das sicherlich nicht möglich! 
 
Insgesamt gingen ca. 230 Läufer an den Start.  
 
Den Anfang machten wie immer die Minis bis 6 Jahre. Hier gewinnen alle und erhalten eine kleine 
Belohnung sowie eine Medaille. 
 
Im Anschluss wurde der 2-km-Kinderlauf gestartet. Diese führte vom Sportplatz über die Dorfstraße 
einmal um das Feuerwehrhaus und zurück über den Sägereiweg. Alleine an diesem Lauf nahmen 44 
Kinder teil.  
 
Beim anschließenden 5 km-Lauf durch das Dorf und auch den Wald, gingen sowohl 66 Läufer als auch 
6 Walker an den Start. Bei den Läufern siegten Sören Ohm und Friederike Verfürth.  
 
Über die 10 km trauten sich dann anschließend noch 46 Laufbegeisterte auf die Strecke. Auch hier hieß 
der Sieger wieder Sören Ohm in einer überragenden Zeit von 36:08 Minuten. Damit hängte er seine 
Konkurrenten um mehr als 6 Minuten ab. Beste Läuferin auf dieser Strecke war Anna Hahn. 
 
Nachdem alle wieder heil im Ziel angekommen sind, fand die Siegerehrung statt. Dort wurden nicht 
nur die besten mit einer Siegerurkunde und einer Medaille versehen. Es fand auch noch eine 
Startnummernverlosung statt. Dabei gab es Gutscheine von Restaurants, Käse- und Obstkörbe zu 
gewinnen. Auf diesem Wege möchten wir uns auch noch bei allen Sponsoren dieser Veranstaltung 
herzlich bedanken. 
 
Wir haben im Nachhinein viel positives Feedback bekommen und freuen uns, dass Iris uns auch in 
diesem Jahr wieder tatkräftig bei der Orga unterstützt. Vielen Dank auch dafür, Iris! 

 
Nach dem Rennen ist vor dem nächsten Rennen. 
Der 22. Mittsommernachtslauf findet am 21.06.2024 statt. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Eltern-Kind-Turnen 

Die Turngruppe ist im letzten Jahr in die kleine Turnhalle der Nortorfer Grundschule umgezogen. Die 

Betreuung wird von den (Groß-)Eltern übernommen. Die Sparte Eltern-Kind-Turnen ein fester 
Bestandteil des TuS Bargstedt. Einmal in der Woche treffen sich die allerkleinsten Sportskanonen, um 
eine Stunde lang zu rennen, toben, klettern und spielen. Immer montags in der Zeit von 15 – 16 Uhr 

findet das Eltern-Kind-Turnen in der kleinen Turnhalle der Grundschule Nortorf für Kinder von 1-6 
Jahren statt. Wenn die Kleinen im sportlichen Outfit die Halle stürmen, wird gemeinsam ein Parcours 
aufgebaut. Die Kinder üben fleißig das Klettern an der Sprossenwand und das Balancieren in 
schwindelerregenden Höhen. Was für uns so einfach aussieht, erfordert von den Kleinen viel 

Koordination, Konzentration und vor allem Mut. Unbezahlbar ist der stolze Blick eines jeden Kindes, 
das zum ersten Mal ganz alleine vom Kasten in die dicke Matte gesprungen ist. Es geht hoch und runter 
und oft auch drunter und drüber. Sollte den Zwergen jedoch einmal nicht nach Klettern und Balance 

halten zumute sein, haben sie in der Turnhalle genügend Platz, um frei zu spielen und zu toben oder 
verschiedene Wettrennen zu veranstalten. Ob mit dem Bauch auf dem Brett liegend, im Kasten darauf 
sitzend oder einfach zu Fuß, es geht immer rasant zu. Dank des Fördervereins konnten viele bunte 

Springseile, sowie kleinkindgerechte Bälle angeschafft werden. Am Ende der Stunde helfen alle großen 
und kleine Hände beim Abbau mit, bevor die Stunde mit einer gemeinsamen Fahrt auf dem 
Mattenwagen oder einem Abschlusslied im Kreis schließt. Wer sich anstrengt muss sich auch stärken. 
So gibt es im Anschluss in der Umkleidekabine immer noch eine gemeinsame Snackrunde, die von den 

ausgepowerten Zwergen sehr geschätzt wird. 

Das Eltern-Kind-Turnen des TuS Bargstedt findet montags (außer in den Ferien) in der kleinen Turnhalle 

der Grundschule Nortorf von 15- 16 Uhr statt. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mittlerweile 6 Sparten für Bewegung! 

 

Als ich vor 2 Jahren anfing, wusste ich nicht 

wirklich, wie groß das mal wird! 

Ich bin Anne die Gruppen-Trainerin für 

verschiedene Sportformate im TuS-Bargstedt. 

 
Wir haben die Gruppen: 

Gesundheits-Sport - Montag 19:30 in Nortorf  

BBP-Dienstag 18:00 in Bargstedt + 
Body-Power- 19:00 in Bargstedt  

Pilates-Mittwoch -19:00 in Bargstedt  

Rücken-Fit -Donnerstag 9:00 in Bargstedt + 
Hocker-Gymnastik 10:00 

 

Seit diesem Jahr bin ich auch nicht mehr alleine, 

denn die Gruppe Kraft /Ausdauer am Dienstag 19 
Uhr wurde von Svenja Rawe übenommen und sie 

unterstützt mich tatkräftig. 

 
Wer Lust hat mitzumachen ist 

jederzeit willkommen 😊 

Meldet Euch einfach bei mir  

Anne Struck 0162-1890571 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 



Gesundheitssport 

 

Ja, was gibt es von uns zu berichten? 

Wir haben wieder bis zum Mai in der Halle am Galgenbergsweg unsere Trainingsabende mit Anne 
durchgeführt.  

Es klappt sehr gut und wir haben viel Spaß mit Anne, ich hoffe Anne auch mit uns.         

Ab Mai haben wird uns dann um 19.00 Uhr am Sportheim getroffen um unsere Übungen, wenn es das 
Wetter zugelassen hat, draußen zumachen. 
Da das Multifunktionsfeld ja nun fast fertiggestellt ist, sind wir schon etwas gespannt, wie die 
Übungsabende auf dem neuen Feld werden. (Keine Regenwürmer mehr aus der Erde treten)        Auch 
sind wir auf den Outdoor-Zirkel gespannt. Ich denke hier wir Anne uns auch ordentlich ins Schwitzen 
bringen. 
Wer Lust hat, da mitzumachen, der kann gern vorbeikommen.  
Ab Oktober werden wir dann wieder jeden Montag ab 19:15 Uhr in der Halle trainieren. Auch hier 
dürfen gern noch einige Teilnehmer dazukommen, auch hier ist die Trainingseinheit ca. 1 Stunde lang. 
Unsere Gruppe besteht mittlerweile aus 20-23 Personen aller Altersgruppen und jeder führt die 
Übungen so gut er kann aus. 

Auch das Gesellige soll bei uns nicht zu kurz kommen, nach dem Training wird noch ein Klönschnack 
gehalten, da darf das kleine Bierchen natürlich nicht fehlen. 

Also wer Lust hat einmal mitzumachen, der ist herzlich willkommen.                                      

  Jörn Kasch 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Erfolgreicher Start der Dartsparte – Vom Einzelboard zur ersten 
Mannschaft und eigenem Turnier 
 
Seit den Anfängen im Januar 2023 mit einem Dartboard hat sich einiges verändert. Mittlerweile 

stehen 4 Dartboards zur Verfügung, die mit modernen Tabletts und einer Dartsoftware 

ausgestattet sind. Besondern erfreulich ist die Tatsache, dass wir an den Trainingsabenden immer 
wieder neue Gesichter begrüßen dürfen und seit September 2023 unsere erste Mannschaft bei SHDV 

(Schleswig-Holsteinischer Dartverband) angemeldet haben. 
In der laufenden Saison haben wir 5 Punktspiele in der Liga absolviert und sind im Pokal bis in 

die 3. Runde gekommen. Nach der Hinrunde stehen wir aktuell auf Platz 3. 
Immer neue Spieler und zurzeit schon 15 gemeldete Darter in unserer Mannschaft zeigt das 

Potenzial, das in unserer Dartsparte steckt. 
Um unsere Begeisterung für den Dartsport mit anderen zu teilen, veranstalten wir am 2.März 

2024 um 14Uhr unser 1. TuS Bargstedt Steeldartcup. Hierbei werden mindestens 12 Dartboards 

im Sportheim zur Verfügung stehen. Wir freuen uns auf spannende Wettkämpfe und hoffen auf 
zahlreiche Teilnehmer und Besucher aus der Region. 
Der Dartabend mittwochs ab 20 Uhr hat sich in kurzer Zeit zu einem Treffpunkt für Interessierte 

entwickelt und wir laden jeden ein vorbeizuschauen, um sich vom Dartsport mitreißen zu lassen. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

unsere Dartboardanlage   

      

      

  

 

 

 

Gruppenfoto Pokalspiel 
 

 


